

03.06.2014

Städtepartnerschaft mit Allouagne wird 40 Jahre alt

Schwerte. Die französische Partnerstadt Allouagne besucht am kommenden Pfingstwochenende Bürgermeister Heinrich Böckelühr mit seinen ehrenamtlichen Stellvertretern, Klaus-Jürgen Paul und Ursula Meise. In der befreundeten Kommune wird das 40-jährige Bestehen der Städteverbindung gefeiert, die damals mit der noch selbständigen Gemeinde Ergste begründet worden war. Erste Kontakte, die letztlich zur „Jumelage“ führten, wie es in Frankreich heißt, gingen damals vom Ergster Heimkehrerverband und auf französischer Seite vom Verband der ehemaligen Frontkämpfer und Kriegsgefangenen aus.

Neben der Pflanzung eines Baumes als Symbol der Partnerschaft steht auch ein Rundgang durch die Stadt sowie Gespräche mit offiziellen Vertretern auf dem Programm. Auch der Arbeitskreis Schwerte-Allouagne mit deren Vorsitzenden Edelgard Holtschmidt und weiteren Teilnehmerinnen und Teilnehmern aus Ergste wird ebenfalls im Rahmen einer Familienbegegnung vor Ort sein.